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Se considerarmos que estamos a falar de Portugal, de basquetebol e de desporto feminino
ninguém poderá ter duvidas que se tratou de um feito excepcional, de enorme  brilhantismo,

  

    

  

que confirma a superior valia deste grupo e a qualidade do trabalho de formação que tem vindo
a ser desenvolvido ao nível do basquetebol feminino português.

  

Espero que este feito, em conjunto com os notáveis resultados que as selecções nacionais
femininas de formação (sub16/18/20) têm alcançado nas últimas épocas, constitua o impulso
decisivo para  que o basquetebol feminino venha a ter finalmente o destaque que já provou
merecer.

  

A nível pessoal, é um resultado que me deixa triplamente orgulhoso: como pai, academista e
português adepto do basquetebol.

  

João Cortinhas
  Adepto e pai do Joana Cortinhas
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